

## **Viaje del Ministro Federal Steinmeier por Oriente Próximo**

El Ministro Federal de Relaciones Exteriores, el Dr. Frank-Walter Steinmeier, ha iniciado hoy su séptimo viaje a Oriente Próximo. De esta forma mantiene su intenso compromiso a favor de los esfuerzos de paz desplegados en la región.

/...

El Ministro Federal Steinmeier aprovechará el marco de las conferencias para mantener una serie de entrevistas informales al margen. Uno de los objetivos es que la UE y los miembros del Cuarteto para Oriente Próximo se informen de la iniciativa de paz de la Liga Árabe. Steinmeier calificó la iniciativa de paz de la Liga Árabe como una "señal importante" con la que también podría enlazar el Cuarteto en su continuo compromiso a favor del acercamiento entre israelíes y palestinos.

Cuando finalicen las conferencias sobre Iraq, Steinmeier visitará en primer lugar Belén y Ramallah, en los Territorios Palestinos, donde están programadas, entre otras actividades, entrevistas con el Presidente Abbas, el Ministro de Relaciones Exteriores Abu Amr y el Ministro de Hacienda Fayad. En Israel, siguiente etapa del viaje del Ministro Federal de Relaciones Exteriores, se prevén entrevistas con el Primer Ministro Olmert y con la Ministra de Relaciones Exteriores Livni. Además, Steinmeier se hará directamente una idea de la situación actual de la misión de la ONU en los Altos del Golán (ONUVT) y se informará de la problemática de agua en el lago de Genesaret.

/...

Datos a 3 de mayo de 2007